

423. 23 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Fait part que le gouvernement canadien étudiera la question d'adhésion à l'Union pan-américaine après réception de l'invitation .. 481

1925

424. 7 juill. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que les pays d'Amérique du Sud favoriseraient la participation du Canada à l'Union pan-américaine et prévoit une invitation à cet égard 481

425. 22 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller*. Informe que le Canada s'intéresse à l'Union pan-américaine mais qu'une adhésion comporte certaines difficultés 482

CHAPITRE V

DÉSARMEMENT
ET SÉCURITÉ COLLECTIVE

PARTIE 1

CONFÉRENCE DE WASHINGTON

1921

426. 22 août *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Demande des renseignements sur la Conférence de Washington touchant la limitation des armements navals 483

427. 27 août *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Demande comment le Canada sera représenté dans la délégation de l'Empire britannique à la Conférence 483

428. 29 août *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Rapporte qu'il ne peut fournir de renseignements sur l'ordre du jour et la représentation 484

429. 12 sept. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Transmet copie de l'invitation officielle à participer à la Conférence 484

430. 3 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Demande le nom du représentant canadien qui sera membre de la délégation de l'Empire britannique 486

431. 3 oct. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Informe qu'il choisirait M. R. L. Borden comme membre de la délégation de l'Empire britannique et M. L. C. Christie pour servir au secrétariat 486

423. Mar. 23 *Governor General to Colonial Secretary*. Indicates that Canadian Cabinet will consider invitation to join Pan-American Union when received 481

1925

424. July 7 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports that South American countries would generally be in favour of Canadian membership in Pan-American Union and foresees invitation to join 481

425. July 22 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Indicates Canada's interest in Pan-American Union but notes difficulties in joining 482

CHAPTER V

DISARMAMENT AND
COLLECTIVE SECURITY

PART 1

WASHINGTON CONFERENCE

1921

426. Aug. 22 *Governor General to Colonial Secretary*. Requests information concerning the Washington Conference on limitation of naval armaments 483

427. Aug. 27 *Governor General to Colonial Secretary*. Inquires how Canada will be represented on British Empire Delegation at Conference 483

428. Aug. 29 *Colonial Secretary to Governor General*. Reports not being able to furnish information regarding agenda and representation 484

429. Sept. 12 *Colonial Secretary to Governor General*. Encloses copy of formal invitation to participate in Conference 484

430. Oct. 3 *Colonial Secretary to Governor General*. Requests name of Canadian representative to be appointed on British Empire Delegation 486

431. Oct. 3 *Governor General to Colonial Secretary*. Expresses intention to nominate R. L. Borden on British Empire Delegation and L. C. Christie on Secretariat 486